

## **Burgfräulein 2010 Fiona I.**

*Von Fiona Byrne*

Mein Name ist Fiona Katharina Byrne, ich bin 20 Jahre alt und geborene Königsteinerin. Ich besuchte den Katholischen Kindergarten und die Grundschule Königstein. 2009 habe ich an der St. Angela-Schule mein Abitur absolviert, anschließend verbrachte ich drei Monate in Tansania. Seit Oktober 2009 studiere ich Politikwissenschaft und Philosophie an der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg.

Ich spiele mit Begeisterung Klavier, lese viel, treffe mich gerne mit Freunden und spiele Rugby. Außerdem reise ich sehr gerne und entdecke neue Kulturen, auch die Besuche bei meinen Verwandten bereiten mir viel Freude.

Schon meine Großmutter, meine Großtante und meine Mutter waren Königsteiner Burgfräulein. In so eine „Burgfräuleinfamilie“ hineingeboren zu werden, bedeutet schon von Kindesbeinen an mit dem Burgfestvirus infiziert zu werden. Monate vorher wurde auf das Burgfest hingefiebert und als kleines Mädchen hatte ich natürlich besondere Freude an den schönen Kleidern. Auch der Umzug auf dem Wagen unserer Schreinerei beeindruckte mich immer wieder.

Später dann wurde mir die Bedeutung dieser Tradition für die Stadt Königstein und für meine Familie klar. Nachdem der Burgverein mich gefragt hatte, ob ich das Amt des Burgfräuleins übernehmen wolle, beschloss ich dadurch auch ein Teil dieser Tradition zu werden.



Das diesjährige Motto „800 Jahre Stolberg“ zeigt auf, wie weit sich die gemeinsame Geschichte Königsteins und der Stolberger zurückverfolgen lässt und durch die Schirmherrschaft des Hauses Stolberg-Roßla lebendig bleibt.

In diesem Sinne ist es mir eine Ehre und eine große Freude, Burgfräulein 2010 zu sein und den Burgverein sowie die Stadt Königstein zu repräsentieren. Ich freue mich auf ein schönes Fest und ein interessantes Jahr als Burgfräulein.